



Tren Maya cuesta tres veces más de lo presupuestado, acusó diputada de MC

Julieta Mejía, del partido naranja, aseguró que su bancada no apoyaría la creación de fideicomiso en la Sedena para aportar gasto a la mega obra de AMLO

Por Mariana García

18 Oct, 2023 07:10 p.m. MX

Compartir



A menos de tres meses para que se lleve a cabo la **inauguración del Tren Maya**, legisladores de la oposición se lanzaron en contra del Gobierno federal por el alto costo que ha conllevado la mega obra férrea del presidente **Andrés Manuel López Obrador (AMLO)**.

Durante la sesión de este 18 de octubre de la Cámara de Diputados, la diputada de Movimiento Ciudadano, **Julieta Mejía**, destacó que la actual administración ha destinado un gran número de recursos públicos a la mega obra del titular del Ejecutivo federal, por lo que señaló que el gasto en esta obra ha sido **tres veces más de lo presupuestado en un principio**.

[Tren Maya cuesta tres veces más de lo presupuestado, acusó diputada de MC - Infobae](#)